



## Antrag

der Abgeordneten **Andreas Winhart, Roland Magerl, Katrin Ebner-Steiner, Christoph Maier** und **Fraktion (AfD)**

### **Letzter Wunsch Fonds**

Der Landtag wolle beschließen:

Die Staatsregierung wird aufgefordert zu prüfen, ob es möglich wäre einen Fonds einzurichten, um letzte Wünsche von Patienten in Hospizen und auf Palliativstationen zu erfüllen.

### **Begründung:**

Es sind die Momente, die uns zu Tränen rühren. Sterbende Menschen bekommen einen letzten Wunsch erfüllt. Einmal das Meer sehen, ein letztes Mal ein Pferd streicheln, noch einmal in eine bestimmte Kirche. Viele Hospize und Palliativstationen in Bayern versuchen den letzten Weg der Menschen so angenehm wie möglich zu gestalten. Letzte Wünsche werden über Vereine, Spenden oder Beziehungen realisiert wenn möglich. „Letzter Wunsch“-Mobile von Hilfsorganisationen ermöglichen dabei auch eine räumliche Flexibilität.

Wir sehen es als geboten an, für unsere Mitbürger in jeder Phase unseres Lebens da zu sein. Dazu gehört neben einer umfassenden palliativen Versorgung auch, noch ein letztes Lächeln in die Gesichter der Menschen zu zaubern, die diese Welt verlassen werden. Wir bitten deshalb die Staatsregierung zu prüfen, ob es möglich wäre, einen Fonds oder Vergleichbares einzurichten, um diese Initiativen der „letzten Wünsche“ zu unterstützen.